



BAJO RESERVA

Cepillan inauguración de librería del FCE en Cuba

:::: La Presidencia de la República difundió la noche del martes el programa de actividades que tendrá el presidente **Andrés Manuel López Obrador** en su visita a Centroamérica y Cuba. Destaca que el viernes el mandatario mexicano depositará una ofrenda floral en honor a José Martí en la Plaza de la Revolución, en La Habana. Sin embargo, cepillaron, según la actual versión de la agenda, la inauguración de la sucursal del Fondo de Cultura Económica (CFE) en la capital cubana, evento que había sido anunciado



Paco Ignacio Talbo II

por diversas dependencias de gobierno federal desde hace varias semanas. Será que la agenda estaba muy apretada o que la obra no estaba terminada aún. Otra versión, nos comentan, es que dentro del gobierno hay fuego amigo contra el director del FCE, **Paco Ignacio Talbo II**.

Volarán, a como dé lugar, al AIFA

:::: Primero, nos dicen, es el decretazo que obligará a los vuelos de carga y chárter a dejar el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, y mudar sus operaciones al Aeropuerto Internacional *Felipe Ángeles*, luego vino el mensaje del Presidente en el que se esbozó la posibilidad de apretar a las líneas aéreas nacionales para que "por interés público" utilicen el AIFA. Y, ahora, se conoce que hay negociaciones entre el gobierno y las aerolíneas para que a la brevedad posible una mayor cantidad de sus vuelos despeguen y aterricen en el *Felipe Ángeles*. La meta es que las líneas nacionales envíen 25 por ciento de sus opera-

ciones a la nueva terminal o a los aeropuertos de Toluca o Puebla. El argumento, aseguran, es combatir la saturación en el AICM. Las conversaciones siguen, pero, por lo pronto, en el gobierno afirman que en las próximas vacaciones de verano estará disponible un nuevo vuelo, el de Aeromexico a Puerto Vallarta, por lo que habrá al menos 7 vuelos diarios, hoy hay seis diarios. Poco a poco irán "conviniendo" a las compañías de adoptar al AIFA.

Buenas y malas noticias laborales

:::: La buena, nos dicen, es que la reforma laboral está avanzando y solo falta un año para que concluya la legitimación de los contratos colectivos de trabajo a nivel federal en todo el país. La mala, el proceso ha sido muy lento y hasta la fecha solo se han legitimado 3 mil 336 de los 87 mil contratos colectivos que existen. Nos hacen ver que, al parecer, en el Centro Federal de Registro Laboral no les queda claro que, a más tardar, el 1 de mayo de 2023 deberá estar concluido ese procedimiento, pues de lo contrario estarán violando la ley. Y en este caso, nos dicen, la ley sí es la ley.

Siguen las denuncias contra Morena

:::: Nos platican que la ola de denuncias contra Morena, por la campaña de odio lanzada contra legisladores de oposición que votaron contra la reforma eléctrica del presidente continuará. El día de hoy, nos adelantan, un grupo de diputados panistas, presentarán una querrela ante el Instituto Nacional de Acceso de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), "por el indebido tratamiento de datos personales", en el contexto de la "campaña de odio" de Morena que se basó en llamarlos traidores a la patria y sus rostros y algunos datos personales.